

# *Hoy será la votación del Comité judicial de la Cámara sobre proceso de juicio político a Trump*

---



Washington, 13 dic (RHC) El Comité Judicial de la Cámara estadounidense de Representantes votará hoy sobre los artículos de juicio político contra el presidente Donald Trump, luego de posponerse anoche la decisión sobre el tema.

Se esperaba que el panel de 41 miembros decidiera este jueves acerca de los dos cargos presentados por los demócratas contra el gobernante, abuso de poder y obstrucción del Congreso, los cuales están relacionados con las interacciones del gobernante con Ucrania.

Pero poco antes de la medianoche, luego de un maratónico debate de 14 horas en el cual los republicanos intentaron introducir enmienda tras enmienda, el presidente del Comité Judicial, Jarry Nadler, convocó un receso hasta este viernes a las 10:00, hora local.

La decisión provocó la ira de los miembros del partido rojo en ese grupo parlamentario, quienes acusaron al legislador de la fuerza azul de haber pospuesto la votación para brindar un espectáculo televisivo.

En esos términos se pronunció el congresista Doug Collins, el republicano de mayor rango en el Comité Judicial, quien alegó que la mayoría demócrata 'está más preocupada por estar en la televisión por la mañana que por terminar su trabajo esta noche y dejar que los miembros se vayan a casa'.

Pero los demócratas culparon a los republicanos por el cambio de horario, al considerar que la continua introducción de enmiendas (cinco en total, todas las cuales fueron rechazadas) fue un esfuerzo de prolongar los procedimientos del jueves y retrasar la votación para que se produjeran tarde en la noche, fuera del ciclo principal de noticias.

No pueden esperar llegar a la medianoche sin que el público estadounidense lo vea, manifestó al respecto la legisladora de la formación azul Debbie Mucarsel-Powell, mientras su colega Jamie Raskin declaró a la cadena CNN que quieren sostener el proceso 'a plena luz del día' para que todos 'puedan ver exactamente lo que está sucediendo'.

Los dos artículos que se votarán esta mañana son resultado de la investigación de juicio político lanzada a finales de septiembre acerca de los llamados de Trump a que Ucrania abriera una pesquisa sobre las elecciones norteamericanas de 2016 y otra sobre el exvicemandatario y precandidato presidencial demócrata Joe Biden.

Se espera que el panel apruebe sin problemas los dos cargos, los cuales serían votados la semana próxima en el pleno de la Cámara Baja, también controlada por la fuerza azul y donde deben ser igualmente avalados.

Trump se convertiría en el tercer presidente en la historia del país en ser acusado formalmente y sometido a un juicio político en busca de su destitución.

Ese último paso tendría lugar en enero próximo en el Senado, donde se requieren dos tercios de los votos para poder condenar al mandatario, una cifra que tiene mínimas posibilidades de alcanzarse dada la superioridad republicana en ese órgano.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209661-hoy-sera-la-votacion-del-comite-judicial-de-la-camara-sobre-proceso-de-juicio-politico-a-trump>



**Radio Habana Cuba**